
АСТРОФИЗИКА 
 
1. – А ТЕОРИЯ ПРОИСХОЖДЕНИЯ ГАЛАКТИК? 
         Тут еще хуже. 

 «Теория возникновения галактик представляет собой одну из 
самых трудных проблем астрофизики, проблем, еще очень далеких от 
разрешения». С. Вайнберг.  
 
2. – ПОЧЕМУ? 

 Даже не может описать. 
«Современная физика не доказала своей способности описать эти 

объекты (ядра галактик и квазары), не говоря уже о том, чтобы их 
предсказывать». Академик Амбарцумян В.  
 
3. – А ТЕОРИЯ ПРОИСХОЖДЕНИЯ СОЛНЕЧНОЙ СИСТЕМЫ?  

  Тут дела совсем плохо, только гипотезы. 
  И. Кант предположил, что Солнечная система произошла из 

гигантского холодного пылевого облака. Частицы этого облака 
находились в постоянном беспорядочном движение, взаимно притягивали 
друг друга, сталкивались, слипались, образуя сгущения, которые стали 
расти и со временем дали начало Солнцу и планетам. 
 
4. – ЕСТЬ ЕЩЕ ГИПОТЕЗЫ? 
         П. Лаплас предложил свою гипотезу, объясняющую образование и 
развитие Солнечной системы. По его мнению, Солнце и планеты возникли 
из вращающегося раскаленного газового облака. Постепенно остывая, 
сжималось, образуя многочисленные кольца, которые, уплотняясь, 
создали планеты, а центральный сгусток превратился в Солнце 
 
5. – ЗНАЧИТ, РЕШЕНА ПРОБЛЕМА? 
         Нет. 
         В. Мак-Рей, профессор университета в Суссексе, бывший президент 
Королевского Астрономического общества, пишет: «Проблема 
происхождения Солнечной системы продолжает оставаться, 
пожалуй, самой значительной из всех нерешенных проблем 
астрономии». 
                
6. – САМИ АСТРОФИЗИКИ ПРИЗНАЮТ КРИЗИС? 
         Да. Даже конференции проводят, ищут пути выхода из кризиса. 
         Недавно прошла первая в мире конференция под названием «Кризис 
в космологии», на которой констатировалось неудовлетворительное 
состояние нынешней модели мира и рассматривались пути выхода из 
кризиса. По всей видимости, мир стоит на пороге очередной революции в 
научной картине мира, и ее последствия могут превзойти все ожидания… 


